

La Maison Veuve Ambal accueille l'exposition "Paparazzi"

Partenaire de longue date du musée Nicéphore-Niépce de Chalon-sur-Saône, la Maison Veuve Ambal se fait une joie de mettre en lumière de nouvelles collections photographiques en cette rentrée. L'exposition "Paparazzi" est ouverte à tous et présentée **du 27 septembre 2024 au 16 mars 2025.**



— quelques mots sur : l'exposition

La nouvelle exposition du musée Nicéphore-Niépce présente une sélection de photographies prises par des paparazzis. Cette sélection, réalisée par le duo Mazaccio et Drowilal, met en lumière l'accumulation d'attitudes similaires des célébrités et désamorce le côté "scoop" de la photographie initiale. Les célébrités redeviennent ainsi une foule anonyme. À travers l'humour et la dérision, cette exposition pousse à déconstruire les utopies contemporaines liées à la célébrité et aux images qu'elle véhicule.

— quelques mots sur : Veuve Ambal x Musée Nicéphore-Niépce

Depuis 2011, la Maison Veuve Ambal participe à l'enrichissement des collections du musée en soutenant sa politique d'acquisition. Le musée expose trois fois par an des images extraites de son fond sur des thèmes divers au siège de la société Veuve Ambal à Montagny-lès-Beaune.

crédit photo : Mazaccio et Drowilal

VERNISSAGE : JEUDI 26 SEPTEMBRE 2024 de 19h à 22h chez Veuve Ambal

20h00 : visite guidée du site de production
Photocall sur tapis rouge
"Le Fraiche' Touch" : LE cocktail à déguster pendant la soirée !

Veuve Ambal Le Pré Neuf, 21200 Montagny-lès-Beaune
03 80 25 90 81 - www.veuveambal.com